

2958

ORDEN de 14 de enero de 1982 por la que se agrega la cátedra de «Economía de la Empresa» (segunda cátedra) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla al concurso de acceso convocado para provisión de las cátedras de igual denominación de las Universidades que se indican.

Ilmo. Sr.: Vacante la cátedra de «Economía de la Empresa» (segunda cátedra) en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla y de conformidad con lo dispuesto en el artículo segundo, 2, del Decreto 889/1969, de 8 de mayo,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Agregar la citada cátedra al concurso de acceso convocado por Ordenes de 22 de mayo y 15 de septiembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de junio y 2 de octubre de 1981) para la provisión de las cátedras de igual denominación de las Universidades de Málaga (segunda), Murcia y Autónoma de Barcelona (segunda).

2.º Pedrán tomar parte en este concurso los Profesores agregados de Universidad que reúnan las condiciones señaladas en la citada Orden, concediéndose un plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que presenten sus solicitudes en la forma prevista en dicha Orden.

3.º Los Profesores que hayan solicitado las cátedras de las Universidades citadas en el apartado primero no habrán de presentar nueva solicitud, por considerárseles con derecho a la cátedra de la Universidad de Sevilla que por la presente Orden se agrega, a no ser que no les interese, en cuyo caso habrán de remitir instancia en este sentido.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 14 de enero de 1982.—P. D. (Orden de 18 de marzo de 1981), el Secretario de Estado de Universidades e Investigación, Saturnino de la Plaza Pérez.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Universitaria y Profesorado.

2959

ORDEN de 14 de enero de 1982 por la que se declara desierto el concurso de traslado para provisión de la cátedra de «Economía de la Empresa» (segunda cátedra) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: Por falta de aspirantes al concurso de traslado anunciado por Orden de 11 de noviembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 23) para provisión de la cátedra de «Economía de la Empresa» (segunda cátedra) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla,

Este Ministerio ha resuelto declarar desierto el concurso de traslado de referencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 14 de enero de 1982.—P. D. (Orden de 18 de marzo de 1981), el Director general de Ordenación Universitaria y Profesorado, José Manuel Pérez-Prendes y Muñoz de Arracó.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Universitaria y Profesorado.

2960

CORRECCION de errores de la Orden de 5 de diciembre de 1981, por la que se convoca concurso-oposición turno libre, para la provisión de plazas del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 4, de fecha 5 de enero de 1982, página 194, se transcribe a continuación la oportuna rectificación: en el anexo, E.T.S. de Ingenieros Agrónomos, donde dice: «Grupo XXVII.—Fisiogenética», debe decir: «Grupo XXVII.—Fisiogenética Animal».

E.T.S. de Ingenieros Aeronáuticos: Debe considerarse eliminado «Ensayo de Materiales, 1», por haberse duplicado en la relación de disciplinas.

2961

RESOLUCION de 14 de enero de 1982, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se señalan fechas para sorteos de los Tribunales de las oposiciones de las cátedras de Universidad que se indican.

Convocadas a oposición las cátedras de Universidad que se relacionan a continuación y terminados los trámites administrativos anteriores al sorteo de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que han de juzgar las mismas,

Esta Dirección General, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 84/1978, de 13 de enero, ha dispuesto señalar los días que se indican, a las diez de la mañana, para la celebración de dichos sorteos, que tendrán lugar en el Servicio de Catedráticos y Agregados de Universidad (calle Serrano, 150, segunda planta).

«Día 12 de marzo de 1982

«Historia de la Pedagogía» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Málaga, Murcia, Oviedo, La Laguna y Palma de Mallorca.

«Estética» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Lengua catalana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Palma de Mallorca.

«Lengua alemana» de la Facultad de Filología de la Universidad de Sevilla.

«Didáctica» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna.

«Literatura hispanoamericana» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Zaragoza y Autónoma de Madrid.

«Día 16 de marzo de 1982

«Derecho procesal» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago.

«Derecho internacional privado» de la Facultad de Derecho de las Universidades de León, Palma de Mallorca, País Vasco (San Sebastián), Cádiz (Jerez) y Córdoba.

«Derecho internacional público» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Cádiz (Jerez), Córdoba, Extremadura, Málaga, Alicante y Granada.

«Derecho canónico» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Alicante, Córdoba, La Laguna y Cádiz (Jerez).

«Prótesis estomatológica» de la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de las Universidades de Sevilla, Oviedo y Valencia.

«Día 26 de marzo de 1982

«Información periodística especializada» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense.

«Tecnología de la Información» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense.

«Teoría y Técnica de la Información audiovisual» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense.

«Historia de las Instituciones políticas y administrativas de España» de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense.

«Historia y Teoría de las Libertades públicas en la Información» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense.

«Día 30 de marzo de 1982

«Farmacia galénica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de La Laguna.

«Estomatología médica» de la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de las Universidades de Sevilla y Valencia.

«Profilaxis estomatológica, Estomatología infantil y Ortodoncia» de la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de la Universidad de Valencia.

«Psicología de la Personalidad» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Murcia, La Laguna, Complutense, Salamanca, Santiago y Sevilla.

Con antelación a las fechas respectivas, se hará pública en el tablón de anuncios de este Ministerio la relación de Catedráticos de Universidad conforme a la cual se realizará el sorteo. Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 14 de enero de 1982.—El Director general, José Manuel Pérez-Prendes y Muñoz de Arracó.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

2962

RESOLUCION de 30 de enero de 1982, del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Catedráticos Numerarios de Bachillerato de Lengua y Literatura Catalana (modalidad Balear), por la que se convoca a los señores opositores al acto de presentación ante dicho Tribunal.

Se cita a los señores opositores al concurso-oposición para la provisión de cuatro plazas de Lengua y Literatura catalana, modalidad Balear, convocado por Orden de 1 de junio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de septiembre), para realizar el acto de presentación ante el Tribunal el día 28 de febrero de 1982, a las once horas, en el Instituto de Bachillerato «Juan Aicover», de Palma de Mallorca.

De conformidad con el apartado 5.4.2.3 de la citada Orden ministerial, se comunica que el ejercicio práctico consistirá en:

1. Comentario histórico-filológico, en sus aspectos fonéticos y morfológicos, de un texto medieval.
2. Comentario morfológico, sintáctico y semántico de un texto moderno.
3. Comentario estilístico y métrico de un texto poético.

Madrid, 30 de enero de 1982.—El Presidente del Tribunal, Miguel Dolç Dolç.